

Rex bellator

Publicado por Baal Catalunya - 26 May 2010 00:09

Ojeando un día la wikipedia catalana me encontré con esta entrada que si fuera cierto lo que daría sentido a algunos hechos de la política exterior catalanoaragonesa:

[url:2vx446jc] translate.google.com/translate?js=y&...&sl=ca&tl=es [/url]

Esto es de cosecha propia:

lo que no explica ni teoriza el documento sería el motivo por el cual Aragón estaría interesado en el proyecto.

Aunque no tengo ninguna prueba creo que estaría motivado para ganar prestigio para el Casal de Aragón, pues en aquellos tiempos los casales gloriosos eran los que tenían reyes santos (Capetos, Arpad) o monarcas que habían obtenido grandes éxitos contra el infiel. El problema es que aunque el de Aragón sí que tenía reyes que habían combatido por la cristiandad, como Jaime I, tenía demasiados ancestros que habían muerto excomulgados, y en un caso defendiendo herejes (Pedro II el Católico, Pedro III el Grande). Esto se vio en la lucha contra los franceses pues estos últimos alegaban que los aragoneses eran indignos adversarios pues eran descendientes de excomulgados que se enfrentaban a descendientes de santos. Además tener un ancestro que había participado en un éxito histórico, como sería la reconquista de Jerusalén, podemos decir que habría muchas puertas.

Por lo tanto si el proyecto "Rex bellator" culminaba con éxito es fácil imaginar que el Casal de Aragón sería de los más prestigiosos que nunca había dado la cristiandad.

=====